
 

 

  

 

Уважаемые коллеги! 

От имени Союзлегпрома и от себя лично приветствую участников и 

гостей Всероссийского отраслевого семинара-совещания «Повышение 

эффективности научно-образовательной деятельности в текстильной и 

легкой промышленности», проходящего в рамках XII Международного 

промышленно-экономического форума «Золотое кольцо». 

Диалог промышленности и науки, проводимый в последние годы на 

платформе международных научно-практических мероприятий, позволяет 

обозначить и найти решение злободневных проблем отрасли, определить 

организационные формы взаимодействия предприятий, инновационных 

центров и университетов. 

В контексте политики импортозамещения, сближение науки и 

производства должно идти семимильными шагами! В конечном итоге 

разработки ученых способствуют не только увеличению ассортимента 

текстильных изделий, но дают возможность расширить область их применения, 

позволяют создать новые внутри- и межотраслевые схемы взаимодействия 

исследователей и производителей, способствующие повышению 

конкурентоспособности отечественной продукции. 

Хочу отметить исключительную важность и полезность делового 

общения, проводимого в формате Всероссийского отраслевого семинара-

совещания «Повышение эффективности научно-образовательной деятельности 

в текстильной и легкой промышленности», для отраслевого сообщества. 

Считаю, что такое общение научных работников и производственников весьма 

эффективно для развития российской экономики. 

Успехов всем нам на этом непростом профессиональном пути! 

С уважением, 

Президент Союза,  

Член Общественной Палаты РФ                                                 А.В. Разбродин 


